



Neustadt, den 29.04.2020

Sehr geehrte Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

ab dem 04. Mai besuchen die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 9 und 10 in kleinen Gruppen die Schule wieder. Zum jetzigen Zeitpunkt kann keine Aussage getroffen werden, ab wann die Klassenstufen 5 bis 8 mit dem Präsenzunterricht beginnen.

Wir sind sehr bemüht, dieses besondere Schuljahr für alle Beteiligten (Schülerinnen und Schüler, Eltern, Lehrkräfte und Verwaltung) gut zu beenden.

Für Schülerinnen und Schüler, die noch nicht in der Schule anwesend sein dürfen und deren Eltern systemrelevanten Berufsgruppen angehören, oder die aufgrund ihrer Berufstätigkeit ein Betreuungsproblem haben, ist täglich von 8:00 Uhr bis 16:00 Uhr eine Notbetreuung eingerichtet. Wenn Sie die Notbetreuung in Anspruch nehmen möchten, rufen Sie bitte einen Tag vorher im Sekretariat an und melden Ihr Kind dafür an. Bitte geben Sie Ihrem Kind die nötigen Arbeitsmaterialien für die Bearbeitung der Arbeitsaufträge der einzelnen Unterrichtsfächer mit in die Schule.

Aufgrund des erhöhten Aufkommens an Emails und telefonischen Nachfragen gelten für die Kontaktaufnahme mit den Lehrkräften die folgenden Regelungen:

1. Die Bearbeitung von **E-Mails** erfolgt im **Zeitraum von Montag bis Freitag in der Zeit von 8:00 bis 16:00 Uhr**. Wegen des sehr hohen Kommunikationsaufkommens haben alle Beteiligten Verständnis, dass die Beantwortung von Mails nicht immer unmittelbar erfolgen kann. Eine angeforderte Lesebestätigung kann den Kommunikationsprozess unterstützen. Wir bitten um Verständnis, dass die **Wochenenden** freigehalten werden, samstags und sonntags keine E-Mails bearbeitet werden. Bitte beachtet die **formale Gestaltung einer E-Mail** (erkennbarer Absender, formaler Aufbau: Anrede, Text, Grußformel). Außerdem sollten Absprachen bezüglich der Formate der Anhänge getroffen werden (PDF-Datei).

2. Das Unterrichtsmaterial für die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 5 bis 8, welche noch zu Hause bleiben müssen, wird weiterhin in der Schulbox hochgeladen und dort auch von den Schülerinnen und Schülern bearbeitet wieder hochgeladen.

3. Die Lehrerinnen und Lehrer sind über die Schule telefonisch erreichbar. Außerdem können Sie die Kolleginnen und Kollegen über die bekannten Emailadressen (siehe Homepage) anschreiben und um einen Rückruf bitten.

Bei der Leistungsbeurteilung und der Erstellung der Jahreszeugnisse werden wir die besonderen Umstände berücksichtigen und uns in Beratungsgesprächen mit Ihnen und Ihren Kindern austauschen.

Belastbare Grundlage dafür werden die Noten im Halbjahreszeugnis sein. Verbesserungen bei glaubwürdiger Eigenleistung werden von uns entsprechend berücksichtigt.

Die Eltern der Klassenstufe 7 werden mit der Klassenleitung intensiv erörtern, welche Einstufung (Mittlere Reife oder Berufsreife) für Ihr Kind am besten ist.

Die Schulgemeinschaft der Georg-von-Neumayer-Realschule plus wünscht Ihnen und euch Gesundheit und Durchhaltevermögen in diesen schwierigen Zeiten.

Für die Schulleitung

Für die Eltern

Für das Kollegium

K. Ellerwald, Konrektorin

A. Sasse, SEB-Vorsitzende

M. Müller, ÖPR-Vorsitzender